Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 392 m2
Référence 86743653
Prix 3 350 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Au ceceur du prestigieux secteur résidentiel de Super-Cannes, dans un
environnement d'un calme remarquable, cette majestueuse villa d'environ 390 m2 a
été entiecrement rénovée avec des prestations haut de gamme dans un esprit
contemporain. Baignée de lumiere grace a son exposition Est-Ouest, elle bénéficie
d'une vue dégagée sur une forét de mimosas classée en zone verte inconstructible
ainsi que sur les montagnes environnantes, garantissant intimité et sérénité. La villa
propose de généreux espaces de réception : e Une cuisine Poliform entierement

équipée Gaggenau ® Une élégante salle a manger ...

Nestled in the heart of the prestigious residential enclave of Super-Cannes, in
absolute tranquility, this outstanding contemporary Provencal villa of approximately
390 sqgm has been entirely renovated to the highest standards.Bathed in natural
light thanks to its ideal East-\West exposure, the property enjoys open views over
protected mimosa woodland (classified non-buildable green zone) and the
surrounding hills, ensuring total privacy and an unspoiled natural setting.Designed
for refined living and effortless entertaining, the villa features:A bespoke Poliform

kitchen fully equipped with ...

LOUVRE IMMOBILIER
16 rue Alphonse Karr - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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